



Deutschland

bewegt sich für & zu Jesus Christus

Ehre sei Gott

Wir Christen aus den verschiedensten Regionen Deutschlands, möchten in 18356 Barth in Vorpommern den Menschen in der Form von einer Bibelschule, Glaubenszentrum und einen Lese Café / Begegnungszentrum das Evangelium die Liebe Gottes von Jesus Christus bringen und es bekannt machen.

Wir haben gesehen und erlebt wie Glaubensgeschwister aus ganz Deutschland zu uns nach 18356 Barth gekommen sind um den Bürgern die frohe Botschaft zu bringen.

Viel Ablehnung, Missverständnis und Leid ist ihnen dadurch widerfahren.

Welch eine Gnade und Liebe, Gott den hier lebenden Menschen durch die Glaubensgeschwister erwiesen hat. Wir sind unseren Heiland Jesus Christus dafür sehr dankbar und dienen ihm leidenschaftlich gerne im Gebet, Mission und Evangelisation. Wir sehen wie Gott Menschen in seiner Liebe zu sich zieht und uns neues errettetes Land für das Lamm einnehmen lässt.

Wir möchten insbesondere in Barth gerne Christen in Hauskreisen und Wohngemeinschaften zusammenleben sehen. Das wir uns untereinander mehr und mehr dienen und ergänzen können.

Wir gehen der Eröffnung einer Begegnungsstätte eines Glaubenszentrums in Barth für die hier lebenden Menschen besonders den Bedürftigen entgegen. Wir möchten das gerne im Stadtzentrum und im Stadtteil Barth Süd realisieren. Dazu bedarf es Versorgung durch Immobilien, Mitarbeiter und Finanzen.

Die Immobilien haben wir Gott im Gebet anbefohlen. Wir durften uns nur Tage danach einige passende Objekte wie das Café von T. Liess anschauen. Auch andere Objekte durften wir besichtigen, die sich noch in der Entscheidungsphase befinden.

Mit der Wahl der Immobilien Objekte liegen wir jetzt in der Entscheidungsphase. Gerne dürft ihr uns im Gebet für die richtige Wahl zur Seite stehen.

Für die Versorgung an Mitarbeiter & Finanzen haben wir am Montag gebetet und sie dem Herrn Jesus Christus dankend anbefohlen.

Wir betonen das wir hier mit dem Projekt nicht uns selbst verherrlichen und ehren wollen, sondern den Dienst alleine an unserem Heiland Jesus Christus das Lamm Gottes und Deutschland haben wir im Fokus.

